

L'importance de préserver les Maisons de la Culture est mis en exergue à Cuba



Pinar del Río, 30 juin (RHC-AIN)- Le ministre cubain de la Culture, Julio González Toledo, a mis l'accent dans la province de Pinar del Río, dans l'ouest du pays, sur l'importance de préserver les Maisons de la Culture, qui constituent la base du développement local dans notre pays.

Lors de la réouverture du Musée Provincial de cette localité il a souligné l'utilité de ces sites qui servent à transmettre des valeurs artistiques à la population, spécialement aux jeunes.

Le ministre a aussi expliqué que dans notre pays, des actions sont développées pour préserver ces installations, fréquentées par les enfants et les adultes, pour stimuler leurs intérêts culturels.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/60895-limportance-de-preserver-les-maisons-de-la-culture-est-mis-en-exergue-a-cuba>



Radio Habana Cuba